

Murten, 24. April 2013
Wortmeldung im Generalrat

Rechnung 12

Die FDP-Fraktion hat die Jahresrechnung 2012 an ihrer Sitzung vom 17. April 2013 besprochen. Ich sage bewusst nicht „eingehend“ besprochen, denn die Behandlung der Rechnung dauerte wesentlich weniger lang, als die restlichen Traktanden, die damals sowie sicher auch heute Abend wieder vielmehr zu reden gaben. Einige kleinere Fragestellungen konnte uns unser Finanzminister, Andreas Aebersold, an der Fraktionssitzung direkt beantworten. Grössere Unklarheiten gab es keine.

Einmal mehr kann man von einem „Deluxe-Abschluss“ sprechen, weist die Rechnung doch trotz getätigter Steuerreduktion einen beruhigenden Ertragsüberschuss aus. Die langjährigen Cashflow-Ziele können auch in diesem Jahr wieder eingehalten werden. Die Pro-Kopf-Verschuldung hat einmal mehr beträchtlich abgenommen.

Die FDP wird die Rechnung 12 von Murten und auch von Büchslen denn auch einstimmig gutheissen und bedankt sich beim Gemeinderat und den Chefbeamten für die saubere Rechnungsführung, die gute Budgetdisziplin sowie für den ausführlichen und interessanten Rechenschaftsbericht, der uns einmal interessante Einblicke in die Funktionsweise und das Leistungsangebot der Gemeinde Murten gewährte.

Für die FDP Murten
Thomas Bula

Kontakte:

Thomas Bula, Generalrat und Fraktionspräsident, mobile 079 242 50 81

